
Eintracht Frankfurt
Beitrag von „weize“ vom 6. September 2010, 20:01

Zitat von wikinger 

Ich denke, die Eintracht wird in dieser Saison richtig Problem bekommen. Wenn ich mir
den Kader anschaue, dann ist der nur bedingt erstligatauglich. Von wegen langfristige
Etablierung in der 1. Liga. Die sehe ich ehrlich gesagt nicht.

also ich halten ihn tauglicher als unseren kader!
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